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 Empresário Amauri Praça  participa 
como conferencista em Jantar da 

Adhonep, em Teófi lo Otoni
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Sicoob Credivale inaugura 
mais um Ecoponto em 

Teófi lo Otoni, em parceria 
com o Sindcomércio e 

apoio da prefeitura

O Sicoob Credivale e Sindcomércio, com apoio da prefeitura, inauguraram no sábado 
(11/5/24), na Praça do Ipiranga um Ecoponto, local estruturado para receber o descarte 
correto em pequenas quantidades de materiais recicláveis, contribuindo signifi cativamente 
com as duas cooperativas de catadores, sendo a Associação dos Catadores de Materiais 
Recicláveis Nova Vida (Ascanovi) e a Cooperativa Juntos Venceremos (Coojuv). Página 4

Teófi lo Otoni sedia o 
quarto encontro do Agro 

em Ação promovido 
pelo Sistema Faemg

Prefeito Reled Maikel e comitiva 
participam do 1º Encontro dos 
Ladainhenses em Ubatuba-SP

A diretoria executiva do Sistema Faemg Senar esteve em Teófi lo Otoni, na quinta-fei-
ra (9/5), para apresentação dos resultados do estudo ‘A imagem do agronegócio mineiro’, 
pesquisa realizada pela instituição, em parceria com a Quaest. Teófi lo Otoni recebeu a 
4ª edição do Agro em Ação, que faz parte de um conjunto de ações estratégicas coorde-
nadas pela Faemg. O projeto visa em médio e curto prazos, fortalecer o posicionamento 
do setor agropecuário mineiro frente a todas as esferas das instâncias políticas. Página 5

O Primeiro Encontro dos Ladainhenses em Ubatuba-São Paulo, foi realizado com su-
cesso no sábado, 4 de maio de 2024, no espaço de festas Beer House, no bairro Itaguá. O 
prefeito de Ladainha, Reled Maikel destacou que foi um encontro maravilhoso. Ele integrou 
uma comitiva de quase 40 pessoas, entre vereadores, secretários municipais e familiares, 
primeiro chegando à Aparecida do Norte, onde visitaram o Santuário e seguiram viagem. 
Na sexta-feira (3), pernoitaram em Ubatuba, onde participaram do evento. Página 8
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Cidade/Gerais
Fórum Emprego e 

Renda debate programa 
Nova Indústria Brasil
Em reunião na quar-

ta-feira (8/5), na sede da 
Federação das Indústrias 
de Minas Gerais (FIE-
MG), em Belo Horizonte, 
o Fórum Estadual Em-
prego e Renda retomou 
o debate sobre importan-
tes temas para o desen-
volvimento do país e do 
setor produtivo. O encon-
tro foi aberto pelo presi-
dente da FIEMG, Flávio 
Roscoe, que também é 
presidente do Fórum. “O 
objetivo desse Fórum é 
intensificar o diálogo, 
trazer iniciativas apoia-
das por ambos os lados e 
promover o desenvolvi-
mento da indústria para 
que juntos possamos fa-
zer a diferença”, destacou.

Em seguida, foi reali-
zada a eleição de Andreia 
Diniz, presidente da Fe-
deração Interestadual dos 
Metalúrgicos e Metalúrgi-
cas do Brasil (Fitmetal), 
como nova copresidente 
do colegiado, que reúne 
representantes dos traba-
lhadores, das empresas e 
do governo. Ela assume 
o cargo no lugar de Mar-
co Antônio de Jesus, por 
um mandato de um ano. 

Na sequência, o eco-
nomista Diogo Santos 
apresentou uma nota técni-
ca elaborada pela Fitmetal 
e Central dos Trabalha-
dores e Trabalhadoras 
do Brasil (CTB), sobre o 
programa Nova Indústria 
Brasil (NIB), lançado no 
início deste ano pelo go-
verno federal. “Olhando 
para o futuro não há ou-
tro caminho de desen-
volvimento para o Brasil 
que não passe necessa-
riamente pela moderni-
zação e transformação 
da nossa estrutura pro-
dutiva, e no coração de-
la está a indústria”, disse.

Santos, apresentou o 
cenário macroeconômico 
do país e seus impactos 
sobre a indústria nacio-
nal. Além disso, recupe-
rou o histórico de políticas 
industriais apresentadas 
no Brasil nos últimos 20 
anos e seus problemas. 
“Nós tivemos várias ro-
dadas e tentativas de po-
lítica industrial ao longo 
deste século. Nos primei-
ros governos do Lula, 
nós tivemos três edições 
de política industrial até 

o fim do governo da pre-
sidente Dilma [Rousseff]. 
E depois, três documentos 
dos governos [Michel] Te-
mer e [Jair] Bolsonaro que 
também indicavam a in-
tenção de fomentar o de-
senvolvimento industrial.

No entanto, ao lon-
go de todo esse período, a 
política industrial foi uma 
medida compensatória 
para a indústria em rela-
ção aos demais problemas 
que temos na economia. 
Digo isso porque a polí-
tica industrial é uma par-
te do todo da economia, 
se o restante que está em 
volta da política industrial 
joga contra o desenvol-
vimento industrial, sobra 
para a política industrial 
uma pressão enorme pa-
ra compensar o que as de-
mais políticas causam de 
negativo para a indústria. 
Então, nós temos um pro-
blema macroeconômico 
sério desde os anos 1990, 
com os juros altíssimos, a 
questão da taxa de câm-
bio que sempre favoreceu 
importação de produtos e 
desfavorecia a produção 
interna e o regime fiscal 
que também travava a ca-
pacidade do Estado de in-
duzir o crescimento e, nos 
últimos anos, não tivemos 
uma melhora desses parâ-
metros de funcionamen-
to da economia”, disse.

No entanto, ele desta-
cou a importância do NIB 
para o cenário atual do pa-
ís, especialmente em um 
contexto de políticas in-
dustriais em vários países 
do mundo e falou sobre a 
necessidade que o tema ga-

nhe o debate público jun-
to à sociedade. “Esse não é 
um tema técnico e que se 
resolve no gabinete de um 
ministro. Esse é um tema 
que precisa ganhar a socie-
dade para avançar, assim 
como o mercado financei-
ro ganha a sociedade to-
dos os dias com a agenda 
deles. Quem está lutando 
pela agenda da indústria na 
sociedade, pela agenda do 
desenvolvimento social? 
Somos nós. Nós temos a 
responsabilidade de en-
campar a dimensão da mo-
bilização da sociedade em 
torno dessa agenda”, disse.

Após a apresentação 
do economista, o tema foi 
debatido entre os presen-
tes. Em seguida, o econo-
mista-chefe da FIEMG, 
João Gabriel Pio, junta-
mente com o gerente de 
Meio Ambiente e Rela-
ções Institucionais da en-
tidade, Thiago Rodrigues 
Cavalcanti, apresentaram 
o estudo realizado pela Fe-
deração sobre os impactos 
da realização da Stock Car 
em Belo Horizonte. Tam-
bém apresentaram, junta-
mente com a gerente de 
Energia, Tânia Mara San-
tos, um estudo sobre a im-
portância das hidrelétricas 
na matriz elétrica brasileira 
e no processo de transição 
energética. Na reunião foi 
definido ainda que o pró-
ximo encontro do Fórum 
Estadual Emprego e Ren-
da acontecerá em 26 de ju-
nho, no Centro de Inovação 
e Tecnologia do Senai, em 
Belo Horizonte. (Thaís Mo-
ta/ Imprensa FIEMG/ Foto: 
Lucas Nolasco/FIEMG).

 Empresário Amauri Praça
 participa como 

conferencista em Jantar da 
Adhonep, em Teófilo Otoni

Na noite de sábado (4/5) 
o capítulo 11 da Associa-
ção dos Homens de Ne-
gócio do Evangelho Pleno 
(Adhonep) em Teófilo Otoni 
promoveu um jantar de con-
fraternização no restauran-
te Sabor da Terra, ocasião 
em que recebeu o confe-
rencista Amauri Praça, que 
é empresário do ramo auto-
mobilístico em Belo Hori-
zonte, e que viaja o Brasil 
palestrando sobre a sua ex-
periência com Deus e com 
a Adhonep. O evento con-
tou com a participação de 
dezenas de convidados e foi 
abrilhantado pela participa-
ção da cantora Rivane Sou-
za com o acompanhamento 
musical do Pastor Ronal-
do Rodrigues no violão.

O presidente do Capí-
tulo da Adhonep, Adeilson 
Souto, o Deca do restauran-

te Sabor da Terra, contou 
aos presentes a sua histó-
ria: como deixou o ramo 
de calçados para empreen-
der no Ramo de restauran-
tes. Deca contou a todos 
como foi fazer a migração 
num momento de inúme-
ros problemas financeiros, 
mas contou, também, como 
conseguiu dar a volta por ci-
ma com as bênçãos de Deus 
transformando o restaurante 
em um dos mais bem-suce-
didos da cidade, mesmo de-
pois da pandemia em 2020.

O vice-presidente do 
capítulo, o empresário Ri-
cardo Bastos Peres, que 
é CEO do Grupo EMEX 
e presidente da Associa-
ção Comercial e Empresa-
rial (ACE) de Teófilo Otoni 
foi responsável por divul-
gar a Revista “A Voz”, prin-
cipal canal de comunicação 

e de divulgação do traba-
lho da Adhonep, e pediu 
a todos que contribuíssem 
com a publicação da revista.

E por fim, o conferen-
cista da noite deu o seu 
testemunho aos presentes. 
Amauri Praça é uma figu-
ra respeitada no setor auto-
motivo e sua participação 
no evento certamente enri-
queceu as discussões e pro-
porcionou insights valiosos 
para os participantes. Em 
especial, Amauri contou 
que a sua vida era, segundo 
ele mesmo, “completamen-
te torta” até que teve um en-
contro com Deus durante 
uma reunião da Adhonep, e 
nunca mais foi o mesmo ho-
mem. Ele convidou a todos 
para confiarem em Deus e 
buscarem o seu milagre no 
Senhor, e até fez uma ora-
ção abençoando a todos.

Economista elencou algumas características da estrutura econômica do 
país que, muitas vezes, impactam o desenvolvimento da indústria nacional

O conferencista Amauri Praça com a diretoria da Adhonep em Teófilo Otoni

Amauri Praça, o conferencista da noite, é
 empresário do ramo automotivo

Ricardo Bastos divulgou a Revista A Voz, o 
principal canal de divulgação da instituição

Dezenas de pessoas participaram do jantar e se 
emocionaram com as palavras do conferencista

Amauri emocionou a todos e abençoou a quem atendeu 
ao apelo de ir à frente para receber uma oração

Presidente do capítulo, 
Deca do Sabor da Terra

A cantora Rivane e Pr. 
Ronaldo ao violão

Amauri Praça entre o vice-presidente 
Ricardo Bastos e o ex-presidente Diorides
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Gerais
Solenidade marca 
a abertura oficial 
da Guarda Mirim 

em Joaíma
Realizada na terça-

-feira, 7 de maio de 2024, a 
abertura oficial da Guarda 
Mirim em Joaíma, no Vale 
do Jequitinhonha. As ativi-
dades de adaptação estão 
sendo realizadas há 2 me-
ses e atende um número 
de 35 adolescentes de 14 a 
17 anos. O programa pré-
-militar é uma parceria da 
Polícia Militar, Conselho 
Tutelar e sociedade civil, 
que foi chancelada como 
filial da ONG Guarda Mi-
rim Alferes Tiradentes.

Tem como finalidade 
aproximar a Polícia Mi-
litar do público jovem, 
oferecendo uma forma-
ção ética e cidadã para 
contribuir em sua educa-
ção, apresentando uma 
gama de atividades teóri-
cas e práticas, que acon-
tecem 2 dias da semana, 
além de atividades ex-
tras de cultura e arte, por 
meio de parceria com o 
Centro de Convivência.

No evento foi reali-
zada a entrega dos cer-
tificados de 3 cursos do 
Sebrae, que os aspiran-

tes realizaram ao longo 
dos 2 meses, e entrega de 
medalha aos destaques do 
mês de abril. Contou com 
a presença do comandante 
da 153ª Cia da Polícia Mi-
litar, tenente Frederico; do 
militar da reserva diretor 

da ONG Guarda Mirim Al-
feres Tiradentes, sargento 
Nilton; do diretor do presí-
dio, dr. Xavier; do prefeito 
municipal, Dauro Barreto, 
além de familiares e co-
munidade. (Informações/
Fotos: tenente Frederico).

Cemig investe R$ 1 
bilhão em Minas Gerais 
no 1º trimestre de 2024

Com foco na atuação 
voltada para Minas Gerais, a 
Cemig realizou investimen-
tos da ordem de R$ 1,019 
bilhão apenas no primeiro 
trimestre deste ano, o que re-
presenta um avanço de 36% 
em relação ao mesmo perío-
do de 2023. Os dados foram 
divulgados no fechamento 
do mercado financeiro na 
última sexta-feira (10/5). 
Até 2028, a companhia vai 
aportar R$ 35 bilhões no es-
tado, sendo que, deste total, 
R$ 23 bilhões estão sendo 
destinados para o setor de 
distribuição. Até o final do 
ano, a empresa vai inves-
tir mais de R$ 6 bilhões.

 O segmento de dis-
tribuição foi o principal 
destaque do plano de in-
vestimento da companhia 
no primeiro trimestre. Nos 
três primeiros meses de 
2024, foram destinados R$ 
881 milhões para aumentar 
a oferta de energia e tornar 
a rede ainda mais resilien-
te. Somente na região Leste 
do estado, foram investidos 
mais de R$ 111 milhões, 
por meio do Plano de De-
senvolvimento da Distri-
buidora (PDD). Também 
no mesmo período, a Ce-
mig destinou R$ 315 mi-
lhões para a realização de 
6.741 obras em Minas Ge-
rais. Para a construção de 
novas subestações, foram 
investidos R$ 209 milhões. 
A Cemig está ampliando em 
50% o número destas insta-
lações no estado e vai en-
tregar, ainda neste primeiro 
semestre, a 100ª subestação 
do Programa Mais Energia, 
chegando a 500 unidades 
em sua área de concessão. 

 “A Cemig está com-
pletamente focada em Mi-
nas Gerais e, nos últimos 
anos, estamos batendo re-
corde de investimentos. A 
companhia está retomando 
o seu papel de protagonis-
ta e a indutora do desenvol-
vimento econômico para a 
sociedade. Dessa forma, es-
tamos levando energia com 
qualidade para nossos clien-
tes e gerando emprego e ren-
da para a população”, afirma 
o presidente da companhia 
Reynaldo Passanezi Filho.

Manutenção preven-
tiva - Ao longo do ano, a 
Cemig vai investir mais de 
R$ 300 milhões em manu-
tenção preventiva em sua 

área de concessão. Os tra-
balhos vão se intensificar 
durante o período seco, no 
período de abril a setem-
bro deste ano. Somente na 
região Leste, serão destina-
dos R$ 70 milhões. O re-
forço da rede é importante 
para contribuir para a resi-
liência da rede e a confiabi-
lidade do sistema elétrico de 
Minas Gerais em situações 
de eventos climáticos extre-
mos, que têm sido comuns 
no Brasil nos últimos anos.

 Com esses recursos, 
a companhia planeja reali-
zar, em todo o estado, mais 
de 500 mil podas de árvo-
res e atuar em vistorias da 
rede de média tensão (ur-
bana e rural) por meio de 
drones e equipamentos de 
termovisão. Além disso, 
vai providenciar a subs-
tituição de equipamentos 
(cruzetas, postes, isolado-
res e pára-raios) e execu-
tar a limpeza de faixa em 
mais de 42 mil km de redes 
de distribuição. A empre-
sa também vai intensificar 
a realização de convênios 
com prefeituras municipais 
para manejo de vegetação.

 Recursos para gera-
ção e implantação de gaso-
duto - Visando a ampliação 
do seu parque gerador, a 
Cemig também está inves-
tindo para a construção de 
dois parques solares em Mi-

nas Gerais. Essas usinas vão 
acrescentar 187 MWp (me-
gawatts pico) de potência 
instalada à empresa e ini-
ciam sua operação em bre-
ve. No primeiro trimestre 
deste ano, a companhia in-
vestiu R$ 28 milhões no sis-
tema de transmissão e R$ 
27 milhões em moderni-
zação e melhorias do seu 
parque gerador de energia.

Em março deste ano, a 
Gasmig, uma empresa do 
Grupo Cemig, iniciou as 
obras de construção de um 
gasoduto que vai beneficiar 
a região Oeste de Minas Ge-
rais e gerar 15 mil empregos. 
O investimento total da com-
panhia é de cerca de R$ 800 
milhões e vai beneficiar oi-
to cidades mineiras - Betim, 
Divinópolis, Igarapé, Itaúna, 
Juatuba, Mateus Leme, São 
Joaquim de Bicas e Sarzedo. 
O empreendimento vai per-
mitir um aumento de cerca 
de 300 quilômetros de exten-
são em linhas do sistema, um 
acréscimo superior a 23% da 
malha atual da companhia. 
O potencial de consumo do 
projeto é em torno de 230 
mil metros cúbicos por dia, 
com captação estimada em 
mil novos clientes indus-
triais e comerciais. (Crédito 
das fotos: Cemig/Divulga-
ção/ Fonte: Alisson Guedes, 
Superintendente de Enge-
nharia da Distribuição).

Companhia planeja investir mais de R$ 6,2 bilhões no estado até o final do ano
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Sicoob Credivale inaugura mais um 
Ecoponto em Teófilo Otoni, em parceria 

com o Sindcomércio e apoio da prefeitura

O Sicoob Crediva-
le e Sindcomér-
cio, com apoio da 
prefeitura, inau-

guraram na tarde de sábado 
(11/5/24), na Praça do Ipiran-
ga um Ecoponto, local estru-
turado para receber o descarte 
correto em pequenas quanti-
dades de materiais recicláveis, 
contribuindo significativa-
mente com as duas coope-
rativas de catadores, sendo a 
Associação dos Catadores de 
Materiais Recicláveis Nova 
Vida (Ascanovi) e a Coopera-
tiva Juntos Venceremos (Coo-
juv), do programa Recicla Teó.

O presidente do Conse-
lho de Administração do Si-
coob Credivale, Francisco 
Costa Júnior destaca a impor-
tância da instalação de mais 
um Ecoponto em Teófilo Oto-
ni. “Para nós é um momento 
de muita satisfação, mais um 
momento de inaugurar o ter-
ceiro Ecoponto”, disse Fran-
cisco, ressaltando que esse 

foi o primeiro em parceria 
com o Sindcomércio, e outro 
foi em parceria com a CDL.

“Juntamos as duas en-
tidades para contribuir tam-
bém com Teófilo Otoni com 
relação a questões do meio 
ambiente. Juntou-se ao Si-
coob Credivale, o Sindco-
mércio, e apoio da prefeitura, 
para entregarmos o terceiro 
Ecoponto aqui para a cidade, 
numa demonstração de que, 
em parceria, conseguimos 
fazer sempre algo a mais”.

Francisco Costa Júnior 
ressalta que, o objetivo, além 
da preocupação com os ca-
tadores, que esse projeto vai 
favorecê-los e muitos deles 
têm apenas essa função co-
mo fonte de renda, é também 
contribuir com a conscien-
tização de uma cidade me-
lhor para se viver, através da 
coleta seletiva do lixo. Uma 
cidade mais limpa signifi-
ca qualidade de vida, e isso é 
exemplo para novas gerações.

O Sicoob Credivale es-
tá sempre presente, apoiando 
e contribuindo para o de-
senvolvimento da cidade, e 
Francisco frisa que, além de 
contribuir como uma fon-
te de renda, também dá mais 
dignidade de trabalho para os 
catadores. E o objetivo do Si-
coob Credivale é instalar mais 
Ecopontos em vários bairros, 
conscientizando a sociedade a 
fazer o descarte correto do li-
xo. Estas ações da Credivale e 
parceiros vem mudando a ca-
ra da cidade. São instalações 
de Ecopontos, de relógios di-
gitais e várias outras.

“Esse é nosso objetivo, 
melhorar a cidade e em par-
ceria tudo fica mais fácil”. 
Ressalta-se que o Sicoob tem 
realizado muitas ações vol-
tadas para o lado social, nas 
cidades onde tem agências. 
Em Teófilo Otoni, sua sede, 
tem a educação financeira 
nas escolas, coral com crian-
ças que estão aprendendo a to-

car instrumentos, e agora está 
com ações na área ambiental.

O vice-presidente do 
Sindcomércio, Renato Frei-
tas Martins enfatizou que 
esperava que a cidade já ti-
vesse esse tipo de coleta se-
letiva, mas nunca é tarde, 
frisando a iniciativa da Cre-
divale, de criar os Ecopontos, 
em parceria com o municí-
pio. Pontua a importância dos 
mesmos, porque além de fa-
cilitar para os integrantes das 

associações, facilita também 
para os servidores da limpe-
za urbana, porque a popu-
lação evita colocar vidro no 
lixo convencional. Inicial-
mente, o Ecoponto da praça 
do Ipiranga não tem supor-
te para receber vidro, mas 
na Praça Lions Clube tem.

“Isso elimina aquele li-
xão que tem aí, que é um 
mal para a nossa cidade, tra-
zendo renda também para o 
pessoal da Ascanovi e Coo-

juv”. Renato frisou que ainda 
é preciso um trabalho fre-
quente de educação, princi-
palmente nas escolas, para 
que as pessoas já comecem 
dentro de casa, a ter consci-
ência de separar o lixo corre-
tamente, e levar onde tem os 
Ecopontos para sua destina-
ção. “A educação das nossas 
crianças é fundamental para a 
continuação desse projeto de 
grande relevância para a cida-
de”. (Fotos: Diário Tribuna).

O Ecoponto inaugurado na praça do bairro Ipiranga está estruturado para receber corretamente os descartes de materiais recicláveis

Pronunciamento de Francisco Costa Júnior Francisco Costa Júnior e equipe do Sindcomércio Secretária do Meio Ambiente, Whine Barone

Corte da fita inaugural do Ecoponto instalado na praça do bairro Ipiranga
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SPRTO

Teófilo Otoni sedia o quarto 
encontro do Agro em Ação 

promovido pelo Sistema Faemg

A diretoria execu-
tiva do Sistema 
Faemg Senar es-
teve em Teófilo 

Otoni, na quinta-feira (9/5), 
para apresentação dos resul-
tados do estudo ‘A imagem 
do agronegócio mineiro’, 
pesquisa realizada pela ins-
tituição, em parceria com a 
Quaest. Teófilo Otoni rece-
beu a quarta edição do projeto 
Agro em Ação, que faz parte 
de um conjunto de ações es-
tratégicas coordenadas pe-
lo Sistema Faemg Senar.

O projeto visa em mé-
dio e curto prazos, fortalecer 
o posicionamento do setor 
agropecuário mineiro frente 
a todas as esferas das instân-
cias políticas. O estudo foi ela-
borado no ano passado e está 
sendo apresentado aos pro-
dutores rurais e presidentes 
de sindicatos rurais. Cerca de 
300 pessoas acompanharam 
o evento, com destaque pa-
ra as presenças do presidente 

do Sistema Faemg, Antônio 
de Salvo, do vice-presidente 
de Finanças, Renato Laguar-
dia, e do vice-presidente se-
cretário, Ebinho Bernardes.

O presidente do Sindi-
cato dos Produtores Rurais 
de Teófilo Otoni e vice-pre-
sidente da Faemg, Rodri-
go Lorentz, disse que foi um 
momento muito importante, 
e com satisfação recebeu es-
se projeto, que é o Agro em 
Ação, quando foi mostrada 
a pesquisa feita pela empresa 
Quaest, apresentando os cená-
rios positivos para o agrone-
gócio. “E a gente fica muito 
feliz pela Federação ter tido 
esse entendimento, que nos-
sa região é polo e precisamos 
divulgar, não só para as pes-
soas da nossa cidade e região, 
mas também para os presiden-
tes dos sindicatos, a diretoria, 
e os formadores de opinião”.

Rodrigo destaca que, o 
agro está cada vez mais re-
conhecido, e as pessoas es-

tão mais unidas, entendendo 
realmente o que é o trabalho 
do homem do campo. Expli-
cou que a Federação da Agri-
cultura e Pecuária de Minas 
Gerais (Faemg) decidiu por 
fazer cinco encontros em Mi-
nas Gerais, e Teófilo Otoni 
foi contemplado para rece-
ber o evento. “Para nós é uma 
alegria muito grande, é sinal 
e prova do trabalho que está 
sendo realizado pelo Sindica-
to dos Produtores Rurais de 
Teófilo Otoni e toda direto-
ria que vem trabalhando fir-
me para divulgar o quanto tem 
de valor o homem do campo”.

O presidente do Sistema 
Faemg, Antônio de Salvo des-
tacou que o evento era para 
mostrar qual a função do sis-
tema Faemg Senar, o que pode 
fazer junto com os sindicatos 
de produtores rurais, e deba-
ter um pouco mais da política 
classista. “Para a gente enten-
der porque somos tão impor-
tantes economicamente em 

Minas Gerais, e interfere tão 
pouco na política mineira e 
nacional”. Ele frisou que é um 
meio do produtor rural com-
preender não só a sua impor-
tância para produzir alimento 
e gerar superávit, mas tam-
bém interferir politicamen-
te nos pleitos tão importantes 
para o homem do campo”.

O presidente do Sindi-
cato Rural de Carlos Chagas 

e presidente da ASPROVA-
LES, André Costa destacou 
que o agro é o que essa re-
gião respira. “A gente precisa 
do agro para desenvolver as 
cidades desse entorno, e sen-
timos com esse evento o quan-
to o agro está unido, motivado 
para fazer com que os nossos 
projetos aconteçam, fazer com 
que as conquistas cheguem”. 
André afirmou ainda que, “is-

so só é possível com a união 
do produtor rural que está ani-
mado. Passa por uma dificul-
dade muito grande, o mercado 
está desfavorável, mas unidos 
a gente está pelo menos pas-
sando com otimismo de que 
amanhã vamos colher o fru-
to dessa mobilização, dessa 
união”. Para André, eventos 
como esse são extremamen-
te importantes para a classe.

O presidente do Sindicato dos Produtores Rurais de Teófilo Otoni, Rodrigo Lorentz disse ter certeza de que o agro está cada vez mais reconhecido

Presidente do Sistema Faemg Senar, Antônio de Salvo A Faemg realizou o quarto encontro em Teófilo Otoni Dispositivo de honra com autoridades no Agro em Ação

Cerca de 300 pessoas participaram do evento Agro em Ação em Teófilo Otoni
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Segurança Pública
Após denúncia Polícia 

Militar apreende motocicleta 
furtada em Novo Cruzeiro

PM prende homem que 
tentou matar uma menor 

em Novo Cruzeiro

Homem é preso por 
descumprir reiteradas vezes 

medidas protetivas de 
urgência em Novo Cruzeiro

Polícia Militar prende 
dois homens com droga, 

munições e dinheiro
Novo Cruzeiro - A 

Polícia Militar realizou 
uma operação na quinta-
-feira (9/5) em Novo Cru-
zeiro, quando os militares 
receberam denúncias infor-
mando que dois indivíduos, 
conhecidos no meio poli-
cial pelo envolvimento no 
tráfico de drogas na cidade, 
teriam deslocado ao muni-
cípio de Itaipé, em uma mo-
tocicleta de cor preta para 
buscar drogas e munições.

Os militares foram até 
a MG 211 e fizeram campa-
na em um matagal às mar-
gens da rodovia, de modo 
que fossem vistos. Após 
algum tempo, depararam 
com a motocicleta Honda 
Fan 150, de cor preta, vindo 
de Itaipé, com os dois indi-
víduos citados na denúncia, 
sendo abordados. Duran-
te a abordagem, o passa-
geiro jogou um pacote em 
um pasto, os policiais pega-
ram e constataram tratar-se 
de 27 buchas de maconha 
e 10 munições calibre 380.

Com o condutor do 
veículo foi localizada a 

quantia de R$1.005,50 em 
notas diversas. Os dois fo-
ram presos e conduzidos à 
delegacia de Polícia Civil 
de Novo Cruzeiro, junto 
com o material apreendi-
do, onde as suas prisões 
foram ratificadas pelo dele-
gado de plantão, em segui-
da, conduzidos ao presídio 

local. O veículo foi remo-
vido ao pátio conveniado 
do Detran de Novo Cruzei-
ro, para demais providên-
cias. Equipe: sargento Luiz 
Carlos e cabo Vinicius. (In-
formações/Foto: tenen-
te Thalles Dohler Schutte, 
comandante do 1º Pelotão 
da 232ª Cia PM).

A Polícia Militar rece-
beu denúncia na terça-fei-
ra, 7 de maio, via 190, a 
equipe de plantão rastreou 
e recuperou uma motoci-
cleta que havia sido fur-
tada nesta semana, em 
Novo Cruzeiro. De acor-
do com a denúncia, o ve-
ículo de cor cinza, que 
seria produto de furto, es-
taria sendo utilizado pa-
ra a prática de algazarras 
em via pública, pertur-
bando os moradores do 
bairro São Francisco, co-
nhecida como “Ventania”.

Os militares foram ao 
local e encontraram o veí-
culo, deram ordem de pa-

Durante operação das 
polícias Civil e Militar, na 
quinta-feira (9/5), em Novo 
Cruzeiro, os policiais pren-
deram em flagrante um ho-
mem por cometer diversos 
crimes contra uma menor e 
outras pessoas, no Córrego 
Pau d’Alho, zona rural da 
cidade. Segundo a menor, 
ela viveu um relacionamen-
to amoroso com o homem 
por um ano e nove meses, 
sendo que quando o conhe-
ceu tinha 13 anos de idade.

Disse que, devido ao 
seu comportamento agres-
sivo, decidiu se separar, mas 
ele insistia em manter rela-
ções sexuais com ela. Diante 
da negativa, ele lhe amea-

çou de morte e a enforcou 
com as mãos, por três ve-
zes, sendo impedido pelos 
parentes dela, e nesse mo-
mento ele se apoderou de 
uma faca e tentou atingi-la. 
As mulheres fugiram para a 
casa ao lado e se trancaram 
para que o autor não entras-
se, mas ele tentou o acesso, 
quebrando as janelas e uma 
das paredes. Ainda tentando 
entrar, o homem se apode-
rou de vários objetos como 
faca, pedaço de madeira, 
foice e enxada, e conseguiu 
entrar no imóvel, no intuito 
de matar a menor, arremes-
sando-os contra as mulheres, 
que a protegiam na porta do 
banheiro, onde a menor se 

trancou, vindo a atingi-las.
Segundo a PM, o ho-

mem tem um inquérito 
policial por estupro de vul-
nerável por manter relações 
sexuais com essa menor 
quando possuía 13 anos, 
sendo ele localizado na ca-
sa da sua mãe, no Córrego 
Santa Cruz. A sua prisão foi 
ratificada pelo delegado de 
Polícia Civil e encaminha-
do, posteriormente, ao pre-
sídio local.  Equipe PMMG: 
tenente Thalles, sargento El-
ton, soldado Alves. Equipe 
PCMG: investigadores Gil-
son e Patrick. Informações/
Fotos: tenente Thalles Doh-
ler Schutte, comandante do 
1º Pelotão da 232ª Cia PM).

A Polícia Militar, por 
meio da Patrulha de Preven-
ção à Violência Doméstica 
(PPVD) da 232ª Compa-
nhia em Novo Cruzeiro, to-
mou conhecimento de que 
um autor de violência do-
méstica contra mulher esta-
ria na casa da sua ex-esposa, 
mesmo com medidas pro-
tetivas de urgência con-
tra ele, sendo uma delas 
manter distância da vítima.

As equipes PPVD e Rá-
dio Patrulhamento foram ao 
local, onde fizeram contato 
com a vítima, ela autorizou 
o acesso à residência, e após 
buscas, localizaram o homem 
escondido embaixo da cama. 
Ele já agrediu a vítima diver-
sas vezes, tendo um total de 
15 ocorrências. Ela já sofreu 
ameaças de morte com faca 

rada ao condutor, que fugiu 
abandonando a motocicle-
ta. O guincho foi acionado 
e o veículo foi removido 
ao pátio conveniado ao De-
tran da cidade, para as pro-
vidências cabíveis. Equipe: 
sargentos Paulo Cristiano e 

Douglas. Fale com a Polí-
cia Militar: emergência li-
gue 190. Disque Denúncia 
Unificado ligue 181. Sigi-
lo Absoluto. (Informações/
Foto: tenente Thalles Doh-
ler Schutte, comandante do 
1° Pelotão da 232ª Cia PM).

e teve lesões na face, mem-
bros superiores e inferiores, 
causadas pelas agressões.

Segundo a polícia, re-
centemente, o homem passou 
a agredir as duas filhas que a 
ex-mulher tem de outro re-
lacionamento, além da filha 
que têm em comum, sendo 
elas também contempladas 
pelas medidas protetivas. Ele 

foi preso em flagrante e con-
duzido à delegacia de Polí-
cia Civil de Novo Cruzeiro, 
onde sua prisão foi ratifica-
da. Equipe PPVD: sargen-
tos Tayse e Lopes. Equipe 
POG: sargento Elton e sol-
dado Alves. (Informações/
Foto: tenente Thalles Doh-
ler Schutte, comandante do 
1º Pelotão da 232ª Cia PM).

DIÁRIO TRIBUNA
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Ladainha

Prefeito Reled Maikel e comitiva 
participam do 1º Encontro dos 

Ladainhenses em Ubatuba-SP

O Primeiro En-
contro dos La-
dainhenses em 
Ubatuba-São 

Paulo, foi realizado com su-
cesso no sábado, 4 de maio 
de 2024, no espaço de fes-
tas Beer House, no bairro Ita-
guá. O prefeito de Ladainha, 
Reled Maikel destacou que 
foi um encontro maravilho-
so. Ele integrou uma comiti-
va de quase 40 pessoas, entre 
vereadores, secretários mu-
nicipais e familiares, primei-

ro chegando à Aparecida do 
Norte, onde visitaram o San-
tuário e seguiram viagem. Na 
sexta-feira (3), pernoitaram 
em Ubatuba, onde participa-
ram do evento, no sábado.

“Essa viagem foi abenço-
ada. Primeiro chegamos à 
Aparecida do Norte, visitamos 
o Santuário, agradecemos e 
pedimos proteção à Nossa 
Senhora Aparecida”, disse 
Reled, que na oportunidade, 
foi agraciado pela Câmara 
Municipal de Ubatuba, com 

uma Moção, em referência 
à sua administração em 
Ladainha, deixando-o 
emocionado. Ele ressaltou 
que a comitiva marcou pela 
primeira vez o encontro com 
mais de 500 Ladainhenses 
presentes, de uma população 
de quase 10 mil habitantes 
de Ladainha em Ubatuba.

“É uma cidade coirmã 
que há mais de 50 anos tem 
esse laço de amizade uma co-
nexão muito forte. A maioria 
de Ubatuba foi construída pe-

los braços dos trabalhadores 
do nosso município de Ladai-
nha. E esse encontro foi ma-
ravilhoso, revimos pessoas 
que há anos não víamos. Ti-
nham companheiros lá que 
há 36 anos não vinham à La-
dainha. E foi também um mo-
mento que os próprios amigos 
que moram em Ubatuba se 
encontraram. “E a vida corri-
da que eles têm naquela cida-
de, cada um trabalhando em 
sua função, não tinham es-
se momento, que foi ímpar”.

Segundo Reled, os fa-
miliares de Ladainha ficaram 
muito agradecidos por esse 
dia especial, marcante e emo-
cionante. O encontro contou 
com a presença de vereado-
res de Ubatuba, e o presiden-
te daquela Casa Legislativa, 
Eugênio, já ficou de colo-
car em pauta um projeto pa-
ra que a partir desse Primeiro 
Encontro dos Ladainhenses 
se torne tradição em Ubatuba.

“É mais que merecido. 
Foi um momento maravilho-

so, que trouxe para gente uma 
recordação de pessoas que há 
anos não víamos. Um mo-
mento que não tem explica-
ção, muita emoção e alegria. 
Graças a Deus voltamos para 
casa em paz e já estamos aqui 
trabalhando no nosso dia a 
dia”, assim definiu o evento o 
prefeito Reled Maikel, agrade-
cendo a todos que foram e to-
dos de Ubatuba que receberam 
a comitiva, de braços abertos. 
(Fotos: assessoria de comuni-
cação/ Prefeitura de Ladainha).

O encontro reuniu mais de 500 Ladainhenses num clima de grande confraternizaçãoPrefeito Reled Maikel foi agraciado com uma Moção na Câmara Municipal de Ubatuba/SP


